Pressemitteilung

Bündnis Verkehrswende Frankfurt Frankfurt am Main, 9.2.2022

Verkehrswende. Klimaschutz. Lebensqualität. Jetzt gemeinsam die Hürden nehmen!

Unter dem Thema "Verkehrswende. Klimaschutz. Lebensqualität. Jetzt gemeinsam die Hürden nehmen!" findet am kommenden Samstag von 14 bis 16 Uhr auf dem Mainkai im Abschnitt zwischen Leonhardskirche (Start) und Eisernem Steg (Ziel) ein Hürdenlauf statt. "Der Koalitionsvertrag von Bündnis90/die Grünen, SPD, FDP und Volt beschreibt an vielen

Stellen entscheidende Veränderungen im Verkehrsbereich der Stadt Frankfurt am Main und der Umsetzung stehen viele verschiedene Hürden im Weg, die die Koalition gemeinsam überwinden muss", mein Mathias Biemann vom VCD im Bündnis Verkehrswende Frankfurt.

Die Kundgebung stellt den Weg über die rechtlichen, politischen und gesellschaftlichen Hürden anschaulich dar.

Mehrere Läufergruppen, die Akteure aus Stadtgesellschaft und Politik darstellen, werden die Hürden nacheinander und in unterschiedlichem Tempo überwinden.

Im Ziel werden die Läufer, wie bei einer Sportveranstaltung üblich, einzeln zu dem Verlauf und Ihrer Wahrnehmung des Hürdenlaufs befragt. Hier werden die Themen der Hürden einzeln angesprochen, um den Inhalt der Kundgebung an Öffentlichkeit und Presse zu

transportieren.
Wir bitten um Berichterstattung.
Hinweis:
Für die Presse werden im Anschluss an den Lauf nochmals einzelne Sequenzen des Hürdenlaufs für Bild und Filmaufnahmen nachgestellt.
Weitere
Informationen:
* Mathias Biemann – mathias.biemann@vcd-rhein-main.de – 0151 26846475
Dirk Friedrichs
Sprecher Bündnis Verkehrswende Frankfurt
7um Bündnis Verkehrswende Frankfurt gehören

Zum Bündnis Verkehrswende Frankfurt gehören

Aktionsbündnis Unmenschliche Autobahn, Attac Frankfurt, Bürgerinitiative Grüne Lunge, BUND Frankfurt, Bürgerinitiative Riederwald, Frankfurt 22, Greenpeace Frankfurt, VCD Rhein-Main